

# MI EXTRAÑA FAMILIA Y YO

---

Yo nací en una familia muy peculiar, un familia de alienígenas. Mi familia y yo vivimos en un planeta llamado Tiera (no se refiere a la Tierra). Y aquí vivimos los intratierrestres.

Pero no toda mi familia es de la Tiera. Mi abuelo era del planeta Tierra y parece ser que yo he salido con sus genes, soy un ser humano. ¿No os parece raro un humano en medio de tantos intratierrestres? El caso es que he recibido rechazo por parte de algunos y desprecio por otros.

El lugar donde yo vivo es muy guay. Yo vivo en una casa que tiene forma de esfera, es muy original. La diseñó Picnic, un arquitecto de mi planeta muy pero que muy famoso.

Mi familia del planeta Tierra es muy normal. Por eso cuando vamos mi familia y yo de la Tiera nos toman por marcianos, o algo así. Los humanos siempre nos sacan fotos y las mandan a programas como “Cuarto Milenio”. Por eso a mí esos programas no me gustan nada. Pero yo, cuando sacan las fotos, no aparezco porque la peculiaridad de algunos intratierrestres es que no salen en las fotos.

## Una visita inesperada al instituto

---

Mi familia y yo nos fuimos a vivir durante un año a la Tierra, y mis padres me matricularon en el I.E.S. A Basella. En el instituto no empecé con buen pie: en la primera semana ya me

mandaron a dirección 2 veces y me enviaron una carta a casa que ponía:

Su hija no se comporta muy bien y le avisamos de que si un profesor se queja o la vuelve a mandar a dirección será automáticamente expulsada.

Mi madre me echó una bronca que flipas. Hasta me castigó sin ``Twenti`` y todo. Ese fue un duro golpe para mí, ya que llevo toda mi vida conectándome todos los días.

Dos días después mi madre me levantó el castigo y nada más conectarme me entró un virus en el ordenador y mis padres, como el ordenador ya era un cacharro total, me dijeron que no pasaba nada. A los dos días me compraron un HP portátil, un pasote total.

Cuando volví al instituto, después del castigo, la bronca y todo eso, mis amigos me preguntaron por qué había faltado tantos días y yo les dije que había hecho pellas.

A mi madre, como no sabía nada, la llamaron a casa y dijeron que había faltado a clase durante una semana y tenía que ir al instituto para hablar con el director y a saber lo que le contó. Me dijo que a partir de ahora me iba a llevar todos los días al insti y no dejarme salir más de casa por las tardes. A partir de ahora iba a estudiar para aprobar y no fanar nunca más.

## UNAS NAVIDADES CON MANOLITO

---

Si conocéis a Manolito Gafotas sabréis que es un niño super simpático. Yo he tenido el privilegio de pasar unas Navidades con

él y su familia en su pueblo, Carabanchel Alto. Esas Navidades nunca las olvidaré por ser las más divertidas de mi vida.

Mi familia y yo nos fuimos a pasar las Navidades a casa de Manolito porque nuestros abuelos eran hermanos. Hacía muchos años que no nos veíamos, así que todos nos emocionamos al vernos .

Allí, para recibirnos, estaban: Manolito, El Imbécil, Catalina, la madre de Manolito, su padre que, como él , se llama Manolito, y el abuelo.

En Carabanchel estuvimos del 20 de Diciembre hasta el 1 de Enero, 12 días en total .

Manolito me presentó a su mejor amigo, El Orejones López. A mí ese niño me caía muy bien, era simpático y agradable y un poco pelma. El día 25 era el día en que venía Papá Noel. Ese día nos fuimos al hiper donde estaba Papá Noel repartiendo regalos. A mí me tocó un tanque teledirigido que disparaba balines y a los cinco minutos se me rompió.

El día 31 fue el día en que más me divertí de todos, no simplemente por ser el día de fin de año, sino por ser el día en que probé el pan empapado en vino que hace el abuelo de Manolito. Ese día yo me levanté muy temprano para hacer la maleta para a la mañana siguiente coger un avión, para irme a mi casa en Galicia. Esa mañana no había nadie en casa, solo estábamos Manolito, El Imbécil, El Abuelo y Yo, y de desayunar el abuelo nos hizo tostadas empapadas en vino. A mí, como nunca las había probado, al principio no me gustaban, pero después de cogerles el gustillo al sabor empecé a comer y me pillé una borrachera que no veas.

# Anotaciones en mi diario.

---

## El día en que volví a la Tiera.

23 Octubre 2014

5 de la mañana: Hoy a las cinco mis padres me despertaron para irme a la Tiera, pero antes había que preparar las maletas .

6 de la mañana: Nos fuimos al garaje a meter las maletas en la nave e irnos.

7 de la mañana: Surgió un problema. Mi abuelo no quería venir porque decía que se quería morir en el lugar en el que había nacido.

8 de la mañana: Estuvimos una hora intentando convencerlo, pero nada.

9 de la mañana: Nos vamos mi padre y yo a vender la casa a la Tiera, a poner en venta la casa.

11 de la mañana: Llegamos a la Tiera .

11:30 de la mañana: Vamos a la asesoría a poner la casa en venta. Había mucha gente y tuvimos que esperar mucho tiempo.

1 de la tarde: Salimos de la asesoría con la casa en venta.

2 de la tarde: Nos vamos a un restaurante de la Intraterrestre a comer.

3 de la tarde: Salimos de la Tiera para dirigirnos a la Tierra.

5 de la tarde: Llegamos a la Tierra.

5: 30 de la tarde: Metemos la nave en el garaje.

6 de la tarde: Me pongo a ver la tele y ponen Sin-Chan.

10 de la noche: Me quedé dormida y me desperté a esta hora, así que me fui a la disco.

12 de la noche: Llego a casa y me echo en cama.

Y así se termina un día de mi vida. 😊

## ME CONVIERTO EN DETECTIVE

---

Leí ayer en el periódico **“El diario de Arousa”** esta noticia:

**En el I.E.S A Basella ha ocurrido un ataque terrorista de la banda “ETA”.**

*En el I.E.S. A Basella , ayer a las once de la noche, se produjo un ataque terrorista .*

Según los indicios de la policía, el atentado fue provocado por la banda terrorista más famosa de España y probablemente del mundo, “ETA”. “ETA” ya ha atentado contra muchas otras posesiones públicas, pero nunca lo habían hecho contra un centro de enseñanza y menos contra un instituto.

Les seguiremos informando.

Mi identidad secreta tiene que salir a la luz y debo convertirme en DETECTIVE.

No mucha gente tiene doble identidad, pero yo en medio de tanta gente soy una de ellas, una de las personas con doble identidad. Soy Aida Ferreiro Galbán y también Melissa

Rosenberg, la detective más famosa de España, un país pequeño pero con una tasa de crimen alta.

Moncho, el director del I.E.S A Basella, instituto donde yo estudié, me llamó el jueves diciéndome que habían atentado contra el instituto. También me dijo que la policía decía que había sido ``ETA``, pero él sospechaba de un alumno llamado Damián, alumno de 4º de ESO que había repetido varias veces a pesar de tener un coeficiente intelectual por encima de la media.

El viernes llegué y me puse a investigar, después de estar dos horas hablando con Moncho.

Allí descubrí pruebas que apuntaban a otra persona, posiblemente un profesor, de estatura media y cabello no muy abundante. Íbamos descartando posibles terroristas. La lista se reducía a dos, uno que prefiere que su identidad no salga a la luz en mi blog y otro, Antonio, profesor de Lengua y Literatura castellana.

El sábado descubrí más pruebas y todas apuntaban a Antonio. Yo misma le interrogué y, después de mucha presión y dos horas intensas él y yo encarados frente a frente, confesó que él lo había hecho porque estaba cansado de trabajar y, como le faltaban dos meses para su jubilación, no le merecía la pena trabajarlos y también para hacerles un favor a los alumnos.

La noticia del sábado 22 de diciembre en el periódico `` **El diario de Arousa** `` ponía como titular:

**Profesor del I.E.S A Basella detenido por presunto atentado contra su lugar de trabajo.**

Información facilitada por Melissa Rosenberg .

# CAMBIO A MI FAMILIA

---

El día en que el científico más famoso de la Tierra me dijo que tenía una solución a mi problema familiar fue el día más feliz de mi vida. El científico me dijo que había inventado una máquina que podía cambiar a mi familia.

Esa noche, cuando llegué a casa, como era noche familiar, me senté a la mesa a cenar y se lo comenté a la familia y ellos aceptaron encantados la propuesta, ya que íbamos a residir eternamente en la Tierra.

A la mañana siguiente nos pusimos camino al laboratorio del científico.

Allí toda mi familia con aspecto intratierrestre se convirtió en humana.

FIN

Aida Ferreiro Galbán, 1º ESO A